

Agenda

Auspiciada por el Centro de Estudios Económicos y Sociales del Tercer Mundo (CEESTEM) y la Asociación Internacional de Juristas Demócratas (AIJD), dará inicio a partir de hoy a las 10 horas, una conferencia pluridisciplinaria sobre la Transición a un Nuevo Orden Internacional Democrático.

Este evento que durará hasta el 6 de septiembre y se desarrollará en el local del CEESTEM, tiene como objeto considerar la posibilidad de la construcción de un nuevo orden democrático, centrado sobre los intereses de los pueblos, como imperiosa necesidad para superar la actual crisis e impedir nuevas conflagraciones mundiales, según hicieron saber sus organizadores.

unomásuno

publicará a partir de mañana,
en exclusiva,
capítulos de

preso sin nombre, celda sin número

de jacobo timerman.

por primera vez en español

y en américa latina,

el texto

del conocido periodista

que dirigió

la opinión

de buenos aires

y que sufrió cárcel

y tortura

en la

argentina militar.

EXCELSIOR

Posible Publicación en Cuba de la Obra de Borges

LA HABANA, 1o de septiembre (AFP).—La posibilidad de que las obras de Jorge Luis Borges sean publicadas en Cuba, fue anunciada esta tarde aquí por un alto funcionario de la cultura cubana, quien sin embargo calificó al eminente escritor argentino de "el más grande literato reaccionario de América Latina".

Roberto Fernández Retamar, vicedirector de la Casa de Las Américas opinó además al respecto que "la historia se vengará de Borges dando al olvido sus ideas retrógradas y regodeándose con la maestría de su prosa".

Queremos publicar a Borges, "pero estamos esperando en su caso que ocurra un inevitable episodio demográfico", ya que sería lamentable que en vida nos acusara de "utilizar su obra en beneficio de la barbarie o algo por el estilo suyo, y armara un alboroto", dijo Fernández Retamar.

"Lamentablemente la espera puede hacerse interminable, ya que aun octogenario Borges goza de perfecta salud y cabe la posibilidad de que nos sobreviva a todos los aquí reunidos", dijo el poeta y ensayista Retamar, que hablaba con periodistas a propósito de un encuentro de intelectuales latinoamericanos, que comenzará en La Habana la semana próxima.

Unos 250 literatos y artistas participarán en el "Encuentro de Intelectuales por la Soberanía de los Pueblos de Nuestra América" organizado por la Casa de las Américas, a partir de un llamamiento del novelista colombiano Gabriel García Márquez.

DESMENTIDO ARGENTINO

El embajador argentino en Brasilia, brigadier José María Romero, afirmó que su gobierno aún no ha reconocido a la Junta de Comandantes boliviana, que gobierna este país desde el 4 de agosto.

Días atrás agencias noticiosas con despachos desde Buenos Aires indicaban que el gobierno argentino había reconocido a la Junta de Comandantes.

Sin embargo, en una declaración hecha pública por el independiente Hoy, el embajador de ese país dijo que "no tengo una comunicación de mi Cancillería en la que se me participe de tal decisión".

EL DÍA